

CIRCULAR No.5



4 de junio de 2025

¡Ser mejores cada día!

Reciban nuestro más cordial y afectuoso saludo, con el deseo sincero que la salud y el bienestar reinen en cada uno de sus hogares.

En este mes de junio, nuestros corazones se llenan de gratitud al reconocer y celebrar su invaluable e insustituible aporte a la formación integral de nuestros estudiantes. Cada día su compromiso, dedicación y amor incondicional son el motor que impulsa a sus hijos hacia un futuro prometedor, moldeando no solo mentes, sino también corazones y valores que trascienden el aula de clase.

Con la anticipación de la mitad de año y un merecido receso escolar que pronto llegará, queremos extenderles nuestros mejores deseos para un tiempo de descanso profundo y una renovación total de energías. Que estas vacaciones sean una oportunidad para fortalecer lazos familiares, crear recuerdos inolvidables y, sobre todo, recargar el espíritu para que juntos, con el entusiasmo cambiado, podamos afrontar un segundo semestre lleno de éxitos y aprendizajes significativos.

Agradecemos infinitamente la confianza que depositan en nuestra institución. Su apoyo es la base del éxito en nuestra comunidad educativa.

Notas IMPORTANTES

● Es muy importante que todas las familias desde sus hogares estén pendientes de la llegada de sus hijos; actualmente hemos identificado que muchos de nuestros estudiantes llegan a sus casas muy tarde y los padres de familia desconocen este tipo de situaciones.

● Respetar a los maestros es honrar el amor que infunden día a día en cada enseñanza, pues cada palabra y cada gesto nacen del deseo de verlos crecer y alcanzar sus sueños. El respeto de los padres de familia hacia nosotros, demuestran el eco de cada uno de los hogares. Recuerden reflejar siempre los valores que sueñan en sus hijos, pues ustedes son los pinceles que dibujan el futuro de ellos.

● Seguimos trabajando en fortalecer algunos procesos que son motivo de ajuste, pero como institución educativa es necesario garantizar un clima de respeto, escucha y conciliación entre los diferentes miembros. El ingreso de padres o acudientes al colegio debe hacerse en tiempos adecuados de atención o con cita previa. Esto se debe a que el docente debe de cumplir con las responsabilidades asignadas, y una de ellas, es estar atento al desarrollo funcional de cada momento pedagógico, atender a los padres de familia, sería perder el foco atencional y dar paso a situaciones distintas a las planeadas.

● Invitamos a todos los padres de familia a que hagan uso del espacio de atención docente que les abre el colegio, esto con el objetivo de atender las necesidades referentes a su acudido. Recuerden que es un espacio de y para ustedes. El cronograma se encuentra publicado en la página web de nuestro colegio. Recordar que no es necesario solicitar cita para utilizar este espacio.

● A partir de ahora, todos los pagos de mensualidades, matrículas y otros conceptos no periódicos de estudiantes privados deberán realizarse exclusivamente a través de la nueva plataforma Mattilda. Es crucial que revisen la información enviada (tanto digital como física) para comprender el proceso, ya que así se comunicará este cambio.

Por lo tanto, el botón de pagos de la página de Coomulsap ha sido deshabilitado, y a partir de junio, solo se aceptarán pagos mediante la nueva plataforma Mattilda.

de la buena marcha sobre todo de los procesos de aprendizaje y comportamiento.

● Solicitamos revisar que cada día desde casa se prepare lo necesario para que el estudiante cumpla con cada jornada; implementos completos, tareas, materiales, entre otros. Esperamos su comprensión, pues por orden institucional, no se permite el ingreso de materiales, implementos y otros productos durante la jornada (ver recomendación en portería).

● Valoramos inmensamente el acompañamiento en cumplimiento de la filosofía institucional que involucra aspectos de buena presentación personal y un esfuerzo permanente por ser mejores cada día.

● Nos inquieta y ocupa la sensibilización permanente en relación al uso de vapeadores en los menores de edad. Su proceso de exploración está generando acciones de consumo continuo y nos preocupa enormemente que desde el contexto social y familiar, en algunos casos, lo estén normalizando, sin lograr ser conscientes de la cantidad de afectaciones que éste genera para la salud.

Efectos en la salud por consumo de Cigarrillos Electrónicos (SEAN)

- El uso de cigarrillos electrónicos durante al menos un año se asocia con un mayor riesgo cardiovascular.
- El uso diario duplica el riesgo de presentar infarto agudo de miocardio.
- El uso de estos dispositivos aumenta el riesgo de síntomas bronquiales y respiratorios.
- Los productos químicos presentes en el vapor del cigarrillo electrónico dañan las células y, a largo plazo, pueden aumentar el riesgo de desarrollar cáncer.
- La ingesta accidental de la nicotina causa intoxicación aguda, siendo más grave en niños.
- El uso de cigarrillos electrónicos con nicotina causa adicción y aumenta el riesgo de enfermedades cardiovasculares.

Invitamos a los padres de familia a verificar el no uso de estos dispositivos en los menores de edad, esto debido a que cada día está generando más consumo.

Esta conducta debe alertarnos, debido a que muchos están trayendo el dispositivo al colegio y lo comparten con sus compañeros. Muchos también expresan dicho

Con **mattilda.**

A partir de JUNIO Paga tus mensualidades desde donde quieras

Seguro, fácil y rápido.

TUS SUEÑOS SON GRANDES, ¡TUS PULMONES TAMBIÉN DEBÉN SERLO! EL VAPER PUEDE DETENERTE.

Les reiteramos a las familias la necesidad de apoyarnos frente a la recomendación de hacer conscientes a los estudiantes sobre el no traer al colegio elementos distractores tales como celulares. Recordamos que el dispositivo que el docente le retenga al alumno, será entregado a la coordinación de convivencia, y los padres de familia serán citados para su devolución el viernes de la semana siguiente al día de la retención. Esperamos la comprensión y el apoyo de todos en pro

consumo de manera externa o en casa. Solicitamos a los padres de familia estar muy atentos y conocer que cuáles son las pertenencias que acompañan a sus hijos e hijas.

Recordar que, mantener la institución educativa libre de este tipo de riesgos es responsabilidad de todos (decreto 2354 de 2024, Ley 1801 (código nacional de convivencia ciudadana – artículo 39)).

Fechas IMPORTANTES

10 JUNIO

Reunión Consejo de Padres correspondiente a los meses de junio y julio.

Hora: 7:30 a.m.
Lugar: sala de reuniones

12 JUNIO

Jean Day. Tener presente que el dinero recaudado será destinado para el compartir solidario.

13 JUNIO

Inicio del receso escolar, este día todos los grados desde pre jardín a once saldrán a las 12:30 p.m.

7 JULIO

Día del Padre.

15 JUNIO

Regreso a clases. Inician con el día 2 del ciclo 6. Se retomarán las actividades de la jornada complementaria el martes 8 de julio en su horario habitual.

18 JULIO

Informe parcial a padres de familia de alerta académica. Los estudiantes ingresan a las 9:00 a.m.

25 JULIO

Independencia de Colombia.

20 JULIO

Colegio-Universidad punto de encuentro XVI para los grados 10 y 11, y los padres de familia que deseen asistir.

Horarios:
Once asiste en el horario de 8:30 a.m. a 10:30 a.m.
Déficit asiste en el horario de 10:30 a.m. a 12:30 p.m.
Lugar: Colegio Empresarial.

28 JULIO

Reunión de Consejo Directivo. Hora: 7:30 a.m. Lugar: sala de reuniones

Jean Day. Tener presente que el dinero recaudado será destinado para el compartir solidario.

Cordialmente,

CESAR AUGUSTO GÓMEZ MONTOYA

Rector

Contactenos:
(604) 444 42 62 Secretaria General Ext. 601 y 602
Coordinación de convivencia Ext. 604
Coordinación académica Ext. 606
Página Web: www.cooperativo.edu.co

COOMULSAP